
14. Sitzung des Kreistages am 10. September 2018 

- Fragen zur Fragestunde -  

 
 
 
 
 

Frage des Kreistagsabgeordneten Reinhard Hamel: 

 

 

Vorbemerkung:  

Der Kreistag hat in seiner Sitzung vom 18. Dezember 2017 beschlossen: 

 

„Der Kreisausschuss wird beauftragt, die Einführung eines Jobtickets 

für alle Beschäftigten des Landkreises Gießen sowie seiner 

privatrechtlich organisierten Unternehmen im Laufe des Jahres 2018 

zu prüfen."  

 

Da wir uns der Ende des Jahres nähern, fragen wir: 

 

Gibt es schon Entscheidungen in der Angelegenheit und wenn 

nicht, wann ist damit zu rechnen? 

 

 Zusatzfrage: 

 
Der Presse war zu entnehmen, dass eine Befragung der Beschäftigten des 

Landkreises durchgeführt wurde.  

 

Wie waren die Ergebnisse und warum wurde das den 

Kreisgremien bisher nicht zur Kenntnis gegeben? 

  
 

  
 
 

 

1. Frage des Kreistagsabgeordneten Tobias Breidenbach: 

 

Vorbemerkung:  

Wie u.a. aus der Gießener Allgemeinen vom 27. August 2018 zu entnehmen ist, strebt die  
Stadt Gießen, allen voran die Oberbürgermeisterin Dietlind Grabe-Bolz, die Kreisfreiheit  
an.  

 
 

Welche finanziellen Auswirkungen hätte der Austritt der Stadt 

Gießen für den Landkreis? 

 
 
 
 
 
 



 
 

2. Frage des Kreistagsabgeordneten Tobias Breidenbach: 

 

 
Vorbemerkung:  

Wie u.a. aus der Gießener Allgemeinen vom 27. August 2018 zu entnehmen ist, strebt die  
Stadt Gießen, allen voran die Oberbürgermeisterin Dietlind Grabe-Bolz, die Kreisfreiheit  
an.  

 
 

Inwieweit ist der Landkreis Gießen in diesen Prozess bisher 

eingebunden worden? 

 
 

1. Zusatzfrage: 

 

Sofern dies bisher nicht erfolgt ist, soll dies zeit-

nah geschehen?  

 

 

2. Zusatzfrage: 

 

Welche Sicht vertritt der Kreisausschuss zu diesem 

Vorhaben?  

 

 
 


